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広報

特別委員会会議録

令和元年 10 月７日(月)午後１時 00 分

小美玉市役所３階 議会委員会室

小 美 玉 市 議 会
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広報特別委員会
令和元年10月7日（月）

３階 議会委員会室

１ 開 会

２ 委員長あいさつ

３ 議 長あいさつ

４ 協議事項

① 第５５号の校正について

◇日 程（案）

委 員 会：編集・校正 １０月 ７日（月） 13:30～

校 了： １０月１７日（木）＊校正〆切・印刷へ

配 布： １０月２４日（木）＊行政区等へ

◇内 容（案）：構成

５ 閉 会

掲載内容 ページ

表紙(案：霞ヶ浦湖岸とコスモス･運動会） １

R1第３回定例会・最終定例会を終えて(議長あいさつ) ２

H30年度市財政健全度チェック・おみたま家の家計簿・その他 ３－５

審議結果（賛否の公開） ６－8

常任委員会Q&A（主な質疑)ほか ９－10(上)

決算特別委員会Q&A（主な質疑) 10(下)－11

議会報告会（3会場の質疑）ほか 12－14

一般質問（13名：各議員 半ページ） 15－21

視察研修報告 他 22

プレゼントクイズ，市民の声ほか（当選者抽選・市民の声選定） 23

議長通信（ ）次回定例会の予定，編集後記（小川委員） 24
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出席議員（６名）

５番 石 井 旭 君 ６番 幡 谷 好 文 君

７番 谷 仲 和 雄 君 １２番 小 川 賢 治 君

１３番 大 槻 良 明 君 １８番 市 村 文 男 君

欠席議員（２名）

１番 村 田 春 樹 君 ４番 植 木 弘 子 君

────────────────────◇────────────────────

議会事務局職員出席者

書 記 金 子 紫 帆

午後 １時00分 開会
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○副委員長（谷仲和雄君） 皆さま、こんにちは。これより広報特別委員会を開会いたし

ます。

はじめに、大槻委員長からご挨拶を申し上げます。

○委員長（大槻良明君） お忙しいところ、お集まりいただきまして、ありがとうござい

ます。

先日、宇都宮のほうの研修ですけれども、皆さん、ご参加いただきましてありがとうご

ざいました。おかげで、無事終えることができました。私たち、もうすぐ、４年の任期が

終わりまして、広報委員会もきょうで最後ということで、４年間本当にお世話になりなが

ら、やってきて、ありがとうございました。最後の広報委員会、皆さんと共に、素晴らし

いものを作れるように頑張っていきたいと思います。以上であいさつとさせていただきま

す。きょうは、よろしくお願いします。

○副委員長（谷仲和雄君） 続きまして、市村議長よりあいさつがあります。

○議長（市村文男君） それでは、皆さんこんにちは。きょうは、広報特別委員会という

ことで、第 55 号の校正ということでお集まりいただきました。大変ご苦労様でございま

す。

今、議会の最後の市議会だよりということで、よろしくお願いしたいと思います。本日

は、大変ご苦労様です。

○副委員長（谷仲和雄君） それでは、ただいまより、協議事項に入ります。協議の進行の

方は大槻委員長お願いいたします。

○委員長（大槻良明君） それでは、協議に入りたいと思います。

──────────────────── ◇ ────────────────────

◎開議の宣告

○委員長（大槻良明君） 今回は、第 55 号の校正について、協議していきたいと思います。

配布のほうは、10 月 24 日の区長便で配布いたします。それでは、順次、１ページより、

協議していきたいと思います。まず、１ページ、表紙につきまして、皆さまと協議をして

いきたいと思います。

黒板に 11 枚の候補を用意しました。このなかで、決めたいと思います。

「協議中」
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○委員長（大槻良明君） 表紙は 11 番で決定です。

続きまして、２ページのほうに移りたいと思います。２ページは、集合写真、議長あい

さつです。

３ページから５ページにつきましては、30 年度市の財政チェック、その他ということ

で載せてあります。このページにつきまして、ご意見ありましたらお願いします。

これで、よろしいでしょうか。とりあえず、３ページから５ページにつきましては、こ

のように載せて頂きたいと思います。

続きまして、６ページから８ページにつきまして皆さんのほうでなにかありましたら、

お願いしたいと思います。６ページから８ページこれでよろしいですか。

「はい」という声あり。

○委員長(大槻良明君) 続きまして、９ページから 11 ページ。各常任委員会のほうが載せて

ありますけれども、こちらにつきまして、何かありましたらお願いします。

[協議中]

○副委員長(谷仲和雄君) ちょっと、前に戻りますけれども、７ページ。議案のしたで、誰

が賛成で、誰が反対したかというところが、起立採決したところ。賛否が分かれた議案と全会

一致した議案とで分けてほしい。

○委員長(大槻良明君) それでは、11 ページまでは、そのようにお願いします。

続きまして、12 ページから 14 ページ、議会報告会につきまして皆さんのほうから何かあり

ましたらお願いしたいと思います。それでは、なければ、12 ページから 14 ページまではこの

ようにしたいと思います。

続きまして、15 ページから 21 ページの一般質問につきましては、各議員さんで何かありま

したら、事務局のほうへお願いしたいと思います。

22 ページに移りたいと思います。行政視察の記事で何かございましたらご意見お願いした

いと思います。

続きまして、23 ページ。市民の声について事務局の方から。

○書記(金子紫帆君) はい。市民の声の茨城国体のタスパジャパンの意味はというところな
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のですが、小美玉市のホームページにも同じ質問と答えが載っていまして、広報紙にも同じも

のを載せるべきか、否かということを伺いたいのですが。

○６番(幡谷好文君) コメントかえちゃう。これだけ下に答え書いてあってもね。

○委員長(大槻良明君) そのようにお願いします。それでは、最後のページ。議長通信と次

回定例会の予定、編集後記は、小川委員さんにお願いしました。このページにつきまして、な

にかありましたらお願いします。

○５番(石井 旭君) 編集後記のところで、谷仲議員と小川議員のところ一段上になってし

まっているので、下げてもらえれば。議長も少し上になっちゃっているのでそろえて下さい。

お願いします。

「はい」という声あり。

○委員長(大槻良明君) それでは、全体的になにかありましたらお願いします。もし、なけ

れば、後ででもいいので事務局のほうにお願いします。

協議のほうは以上になります。本当に４年間皆さんお世話になりました。ありがとうござい

ました。マイクを副委員長にお願いします。

○副委員長（谷仲和雄君） 以上で、広報特別委員会を閉会といたします。お疲れさまで

した。

午後 13時32分 閉会

──────────────────── ◇ ────────────────────

【★決定事項】

○表紙について

★霞ヶ浦湖岸のコスモス

○２ページについて

★Ｒ１第３回定例会・最終定例会を終えて(議長あいさつ)

○３～５ページについて

★Ｈ30 年度市財政健全度チェック・おみたま家の家計簿・その他

○６～８ページについて

★審議結果(賛否の公開)

○９～10 ページについて

★３常任委員会の主な Q＆A（主な質疑）ほか
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○10～11 ページについて

★決算特別委員会の主な Q＆A（主な質疑）ほか

○12～14 ページについて

★議会報告会(３会場の質疑)ほか

○15～21 ページについて

★一般質問を１人半ページの掲載(13 名)

○22 ページについて

★研修報告など

○23 ページについて

★クイズ、市民の声（当選者の抽選・市民の声の選定）

○24 ページについて

★12 月定例会の予定、議長通信、編集後記（小川委員長）


